

Stefan Hug, Emmenholzweg 11, 4528 Zuchwil

17. Mai 2024

Sehr geehrter Herr Kantonsratspräsident
Sehr geehrte Regierungs- und Kantonsräte

Hiermit teile ich euch mit, dass ich per 4. Juli 2024 aus dem Kantonsrat zurücktreten werde.
Danke für eure Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüssen



PS: Seit 2017 darf ich im Kantonsrat die neu zur Stadt gekürte Einwohnergemeinde Zuchwil im Kantonsrat vertreten. So jedenfalls habe ich mein KR-Mandat verstanden und hauptsächlich gelebt. Daher ist es nachvollziehbar, dass ich nach dem Ausscheiden als Gemeindepräsident auch als Kantonsrat demissioniere. Mein Nachfolger hier im Rat wird ein Bucheggberger sein. Ein Bezirk, welcher in unserer Fraktion derzeit nicht vertreten ist. Gleichzeitig eröffnen sich mir in meinen neuen Ämtern, speziell bei den Solothurner Wanderwegen, bei Pro Natura oder im Breitensport neue Aufgaben und Perspektiven.

PPS: Die Teilnahme am Ratsbetrieb, bzw. die Mitarbeit in der kantonsrätlichen GPK haben meinen Staatskunde-Horizont markant erweitert. Ich erhielt dabei vertieften Einblick in manches Amt des Kantons Solothurn. Bei sämtlichen Inspektionen war ich konfrontiert mit einer überaus professionellen und konziliannten Auslegung der vorgegebenen Aufgaben. Daher ein grosses Dankeschön für die zielführenden Dienstleistungen zugunsten unserer Bevölkerung.

PPPS: Für die grosse Wertschätzung, welche mir als Kantonsrat zuteilwurde, danke ich von Herzen. Allen voran den hier Anwesenden, aber auch den Parlamentsdiensten, welche sich im Saal aber auch im Hintergrund für den Ratsdienst einsetzen, der Polizei, die uns ein Sicherheitsgefühl vermittelt sowie den Personen, welche uns immer rechtzeitig mit der umfangreichen KR-Post versorgen.

Dem Kantonsrat als staatstragende Institution wünsche ich weiterhin kluge und ausgewogene Entscheide zum Wohle aller. Herzlichen Dank.

Geht an:

Marco Luppi, Kantonsratspräsident

Markus Balmer, Ratssekretär

Markus Ammann, Fraktionspräsident SP/JungeSP

Hansueli Wyss, Präsident GPK

Yvonne Hofer, Parlamentsdienste

Michael Kummli, Präsident PG Sport

Fabian Müller, Sekretär SP Kanton Solothurn

Özlem Kellenberger, Co-Präsidentin SP Wasseramt

Eva-Maria Fischli, Co-Präsidentin SP Zuchwil

Matthias Racine, KR in Spe